
我市自 2018年 8月 1日实
施“两开放”以来（机关事业单
位内部停车场、卫生间免费对
外开放），已取得明显成效，但
在近期组织的督查暗访中，发
现部分单位重视程度不高，落
实不到位。为确保“两开放”
工作扎实有效推进，现将“两

开放”具体要求公告如下：
1.开放时间：全市机关

事业单位卫生间都要无条件
全天对市民开放；停车场节
假日期间全天对市民开放，
工作日期间当日 18:30—次日
7:00对外开放。

2.开放范围：除涉密单

位、军队、学校外，全市各级
机关事业单位 （含直属单位）
均免费对市民开放。

3.投诉举报电话：0395-
12345。

市“创文”办
市机关事务服务中心

2019年7月2日

关于实施“两开放”的公告
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李廉士（1904 年～1949
年）原名发绥，又名福亭，郾
城县老窝乡朱王庄人。他是
经过二万五千里长征艰苦锻
炼出来的红军战士。

1921年7月，李廉士考
入河南省立淮阳第四中学。
1926 年 毕 业 后 ， 返 家 务
农，随后到邻村小学任教。
1927年 10月，李廉士辞去
乡村教师的工作，报名参加
了冯玉祥的部队。李廉士先
被分配到刘郁芬的手枪营，
后到冯部兰州无线电传习所
学习报务。一年后结业，任
西北军第五路军报务员。中
原大战后，李廉士所在部队
被改编为国民革命军第二十
六路军。他担任电台台长。

1931年 12月 14日，李
廉士所在国民党第二十六军
1.7万余人，响应中共抗日
的号召，在宁都起义。李廉
士结束了他多年的旧军旅生
活，在中国共产党的领导
下，开始了新的革命征程。

宁都起义后，李廉士所
在部队改编为中国工农红军
第五军团。李廉士起初仍在
第五军团第十四军当报务
员，后被选调到中国工农红
军第一方面军总司令部侦察
台和军委二局工作。

1933年 8月 7日，朱德
和周恩来签发委任令，委任
李廉士为中国工农红军第一
方面军司令部新闻台主任。
1935年5月，红军长征到达
川北少数民族地区，李廉士
因患急性肺炎留住医院。10
月，中央红军到达延安后，
李廉士回到中央军委二局工
作。1937年2月，他加入中
国共产党。1937年8月，李
廉士入延安中国人民抗日军
政大学学习，1939年5月毕
业，继续在中央军委二局工
作。

1941 年 5 月 27 日，李
廉士任军委参谋部第二局第
三处处长。1943年7月，由
二局到三局任秘书长。1945
年，李廉士由延安到张家
口，接收那里的广播电台，
任副台长。1946 年 10 月，

国民党军队进攻张家口，李
廉士率众撤离至晋察冀边
区，任晋察冀边区广播电台
副台长。

1947 年 11 月，石家庄
解放，李廉士又奉命到石家
庄接收那里的广播电台，工
作了几个月后又回到晋察冀
广播电台。1948年9月调回
新华总社，12 月又从新华
总社调到邯郸新华广播电
台，任台长。李廉士工作变
动频繁，却从无怨言。1948
年底，李廉士到邯郸转播台
任台长。

1949 年 3 月 23 日，邯
郸转播台奉命停止转播工
作，电厂设备和管理人员都
由邯郸军分区就地安排，转
播发射机设备运往北平。李
廉士负责处理安置工作。李
廉士刚由邯郸进京，就被派
遣到云南去接管昆明广播电
台。他不顾自己体弱多病，
愉快地接受了分配。8月中
旬，李廉士等人乘火车抵达
南京，紧接着由报社、新华
通讯社、广播电台、邮政、
新华书店五支专业队伍的云
南支队第二大队宣布组建完
毕。大队设立党委，李廉士
任二大队党委委员，兼任由
广播电台、邮政、新华书店
三支专业队伍组成的三中队
指导员、党支部书记。

1949 年 10 月 2 日，李
廉士随二大队出发，经汉
口，到长沙，横渡湘江，翻
越雪峰山，到达芷江。在芷
江，李廉士因长途行军劳
累，胃病愈来愈重，上级组
织决定，李廉士由一名通讯
员护理，在芷江部队留守医
院 治 疗 。 1949 年 12 月 21
日，李廉士因病重不治逝
世，年仅45岁。

1950年3月，昆明广播
电台接管后，为李廉士举行
了追悼会。1950年 12月 21
日，在李廉士逝世一周年之
际，中央广播事业管理局、
新华总社、新闻总署等单位
为李廉士举行了追悼会。

市委史志研究中心宣教科

李廉士：为革命事业奔波一生

□文/图 本报记者 张新锐

又到一年葡萄成熟时节，
在经济技术开发区后谢镇铁炉
村家家户户的葡萄园里，葡萄藤
上挂满了串串圆润饱满的“紫色
珍珠”，令人垂涎欲滴。村民们
在园内忙碌着，脸上满是喜悦。

铁炉村以葡萄种植产业闻
名。7月18日，铁炉村村委会主
任郭勇涛告诉记者，葡萄种植在
铁炉村已有 35年的历史。1983
年实行土地联产包干责任制后，
村里就开始改变传统的农作物种
植模式，尝试种植葡萄。1985
年，葡萄挂果，刚开始种的几户
村民尝到甜头后，其他村民开始
争相种植。

7月18日，在村民许俊海的
三亩葡萄示范园里，记者看到，
金手指、醉金香、金桂香、黑美
人、金田翡翠、阳光玫瑰等品种
的葡萄挂满枝头，十分喜人。

许俊海是高级园艺师，是铁
炉村最早种植葡萄的人之一，这
些年来，他不断试验和改进葡萄
品种，使铁炉葡萄成为知名品
牌。每到葡萄采摘时节，各地的

水果批发商蜂踊前来，争相收购。
“我这三亩地葡萄全部是试

验品种，我种成功了再推广给大
家种。”许俊海说，“这些年我已
经试种成功了好几种新品种葡
萄，有早熟型的京亚，高产型的

巨峰，果形漂亮的金手指……”
为做大做强铁炉葡萄产业，

许俊海成立了专业合作社，吸纳
会员100多户。合作社为农户配
送无公害有机生物肥料、生物农
药等新型农资，还推广葡萄深加
工技术和葡萄冷藏技术等，使村
民收入不断提高。

“铁炉葡萄现在已经有了品
牌效应，不愁销路，我们现在要
做的就是生产出纯正的绿色无公
害葡萄，同时不断提高葡萄的品
质。”村委会会计许学恩说，如
今村里成立了批发市场，村民不
出村就能将新鲜葡萄销出去。

“近几年，村里葡萄种植已
由过去注重产量向注重品质转
变，在绿色无公害上下功夫，从
品种改良、土质、肥料到病虫害
防治用药等多个环节上规范生产
过程，让铁炉葡萄名声更响，村
民收入越来越高。”郭勇涛说。

葡萄熟了 村民乐了

本报讯 （记者 张新锐） 7
月 17日，记者从郾城区林业技
术推广服务中心获悉，郾城区小
沈线紫藤长廊及周边绿化景观工
程项目已获审批。

该景观工程位于郾城区小沈

线（六支渠—坡大线段）及周边
区 域 ， 估 算 总 投 资 为 2800 万
元。计划 2019年 9月 1日开工，
2020年9月1日完工。

该项目将在幸福渠北道路建
设 一 个 长 约 3000 米 的 紫 藤 长

廊。建设内容包括约 3000米的
紫藤长廊钢骨架、景观设施、休
闲设施等，还将栽植长穗紫藤、
红枫、夹竹桃、法国冬青、迎春
花等。目前，所需的紫藤苗木已
全部运回，围囤待用。

3000米紫藤长廊即将开建

7月17日，郾城区沙北
街道昆仑社区开展“童画新
时代 手绘价值观”主题活
动。孩子们发挥想象力和
创造力，拿起画笔在纸上进
行“爱国”“公正”“法治”“文
明”等主题的绘画创作。

本报记者 潘丽亚 摄

许俊海在采摘试种的新品许俊海在采摘试种的新品
种葡萄种葡萄。。


